

Investissements RPC investit 334 M\$ US dans le marchand alimentaire colombien D1

Toronto, Canada – (7 juillet 2022) – L’Office d’investissement du Régime de pensions du Canada (Investissements RPC) a annoncé aujourd’hui qu’il a investi 334 millions de dollars américains, pour une participation de 19,3 %, dans D1, le chef de file du marché en expansion des magasins d’alimentation « hard discount » en Amérique latine. Ce secteur vise à offrir des sélections de produits de marque privée à des prix abordables.

Le modèle « hard discount » diffère du modèle traditionnel des supermarchés en privilégiant la commodité et les bas prix plutôt que la taille et la variété de produits. Ce modèle d’affaires a connu beaucoup de succès en Colombie, où D1 a ouvert plus de 2 000 magasins depuis sa fondation en 2009.

La transaction est le premier placement direct en actions de sociétés fermées d’Investissements RPC en Colombie, un marché qui, selon l’OCDE, devrait croître de 6,1 % en 2022, soit plus du double de la croissance mondiale prévue.

« D1 offre une excellente occasion de tirer parti du changement de comportement qui se produit dans le secteur des magasins d’alimentation en Amérique latine, où les consommateurs adoptent de nouvelles façons de magasiner qui accordent la priorité à la commodité et aux prix », a déclaré Tania Chocolat, chef, Actions à gestion active – Amérique latine et chef du bureau de São Paulo chez Investissements RPC.

D1 a perturbé le secteur des magasins d’alimentation en Colombie, où elle mène le bal de la croissance du modèle « hard discount ». La société ouvre de plus en plus de magasins et lance de nouveaux produits, qui sont reconnus partout en Colombie pour leur grande qualité et leurs bas prix.

« L’Amérique latine est une région où plusieurs secteurs connaissent une transformation rapide et le pays fait partie des marchés que nous jugeons particulièrement fertiles pour la croissance », a ajouté M^{me} Chocolat. « Notre placement dans D1 soutient notre objectif, qui est de repérer des sociétés se démarquant dans la région et bien placées pour produire de solides rendements corrigés du risque à long terme pour la caisse du RPC. »

À propos d’Investissements RPC

L’Office d’investissement du régime de pensions du Canada (« Investissements RPC^{MC} ») est une organisation professionnelle de gestion de placements qui gère la caisse dans l’intérêt de 21 millions de cotisants et de bénéficiaires du Régime de pensions du Canada. Afin de diversifier les portefeuilles d’actifs, Investissements RPC investit dans des actions de sociétés ouvertes, des actions de sociétés fermées, des biens immobiliers, des infrastructures et des titres à revenu fixe partout dans le monde. Investissements RPC, dont la gouvernance et la gestion sont distinctes de celles du Régime de pensions du Canada, n’a pas de lien de dépendance avec les gouvernements. Il a son siège social à Toronto et compte des bureaux à Hong Kong, à Londres, au Luxembourg, à Mumbai, à New York, à San Francisco, à São Paulo et à Sydney. Au 31 mars 2022, la caisse s’élevait à 539 milliards de dollars canadiens. Pour

obtenir plus de renseignements, veuillez visiter le site www.investissementsrpc.com ou nous suivre sur LinkedIn, Facebook ou Twitter.

Renseignements supplémentaires :

Asher Levine

Directeur général, Communications d'entreprise

Téléphone : +1 929 208-7939 alevine@cppib.com